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Conselho Regional de Enfermagem do Paraná

TA DA 746A REUNIÃO ORDINÁRIA DE PLENÁRIO DO CORE
REALIZADA NO DIA 19 DE AGOSTO DE 2024.

da 746 Reunião Ordinária de Plenário (ROP) do Conselho Regional de
Enfermagem do Paraná - Coren/PR, devidamente convocada e realizada
dezenove dias do mês de agosto de 2024, na sede da Autarquia, na R
Professor João A rgem ro Loyola no 74 Semi ná flo, C uri iba Paran c,

n clo às 08 h57 m tn r) ABERT URA E VE RI F CAÇÃo DE oUORU M

confirmada a participação dos(as) Conselheiros(as) Efetivos(as) com direito a

voz e voto: ETHELLY FEITOSA RODRIGUES SANTOS Presidente,
ALESSANDRA BRENNEISEN GIACOMOSSI - Secretária, QUELI CRISTINA

NARSKI - Tesoureira, participação dos Conselheiros efetivos com direito a

e voto DANIELE FABRIS, JANETE SOKOLYK, DECARLO CISZ
REVIZAN, ERIKA TEIXEIRA SANTOS CHIARELLO e JUCENEI DA SILVA.
usência justificada do Conselheiro efetivo JEAN MICHEL BRITO COSTA.

Participação da Conselheira suplente com direito a voz e voto MARCIA DO
ROc o GARRI Do. Pa rticlpagão

REIA
d OS Co nselhei ros SU p lentes com di re ito a voz

d tre ito a voto AN D MARGARET E LEA L, D RC E GON ÇALVES
EUGÊNIA SVISTAK e JANI CÉL|A MISSEL. Ausências justificadas

Conselhe tra S Suplentes A L!N E PREcE S MO ES e THA BITA H EL E NA V
nda p resentes na RoP Dra Dan ie a AVI a Forti Procu rado ta -Ge ral

onardo José Nichel - Advogado, Jonas Fernandes de Meira - Chefe de
Gabinete, Paola Milani dos Santos - Secretária Executiva e João Vitor Viei
TobiAS Estag iário da Sec reta fla Exe cutiva Apo S VE rificação ha m

ficiente pa ra o n cl o d c, S a ividades. ll APREC [,ÇÃo E APROVA
AUTA DO D IA 1 nfo rm ativos da P res idê ncra D iretoria ô Con SC he ros 2.

ção das placas do Coren/PR; 3. Processos Administrativos da
Fiscalização, para arquivamento; 4. Processo Administrativo no 64912024

remissão de valores; 5. Parecer de Conselheiro no 009-2024;6. Parecer de
Conselheiro no 010-2024',7. Parecer de Conselheiro no 011-2024;8. Relatorio
de atividades do último bimestre; 9. Solicitação da Conselheira Janete; í0.
SEMAD - PrestaÇão de contas; 11. CBCENF. Aprovada pauta do dia com
nclusão do item í2. Fluxo para pagamento do auxílio representação. Ill
AUTA: 1. A Presidente inicia a reunião informando ao demais Conselhei

a exoneração da Assessora de Comunicação Thauana Aline Prestes. A
onselheira Daniele Fabris fala sobre a colaboradora do NEP, Karla Crozeta,
ue participará do Congresso Brasileiros dos Conselhos de Enfermagem
BC EN F a p rese n ta ndo u m traba ho refe re nte ao N E P d o Coren/P R e um

bal ho SO b re a U niVE rsidad e fed e la do Pa ra n á nfo rm a q ue a U F P R

rnecerá aS passagens e a colaboradora solicita auxilio do Coren com o
pagamento de duas diárias para auxiliar nos custos om estadia. Daniele fala

ação como incentivo aos colaboradores e que ela também poderá participa

auxiliando no sfand do Coren durante o evento. A Conselheira Janete Sokoly
pede a palavra e comenta considerar um problema pois também solicitou apoio

a ta col c, borado q ue d p resen tará traba th o e foi negado. Dan iele ustifica que
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Conselho Regional de Enfermagem do Paraná

Conselho. A Conselheira Alessandra Brenneisen Giacomossi comenta sobre
não fechar portas e que a empregada Camila lt/ara Leite Gubolin trará algumas
sugestÕes e que haverá a definição das escalas de trabalho durante o
CBCENF. A definição sobre a concessão das diárias ficará para depois da

apresentação da empregada. 2. Com a palavra o assessor Caio Murilo Leite
presenta ao Plenário as placas de missão, visão e valores e a dos d

damentos do Coren/PR. lnforma que a placa missão, visão e valore

deverá ser confeccionada em aço, considerando que está prevista a mudança

etmóvel, as placas serão produzidas em material que possa ser utilizado em
local e serão produzidas 10 (dez) placas. Sobre as placas dos 10

amentos explica que é um compilado das açÕes descritas no manual dend
boas práticas do Coren/PR, informa que elas serão produzidas em acrílico com

ndo transparente, com a marca d'agua do Conselho e a imagem da lâmpada

Serão produzidas 6 (seis) placas, uma para a Sede e uma para cada subseção

e posto de atendimento. Apresenta o texto que constara na placa. Em debate,

a Conselheira Eugênia Svistak questiona se não seria possível substituir a
lavra mandamentos e é solicitada o ajuste do primeiro item da placa com a
,irada da palavra sempre. Em votação por maioria dos votos fica aprovada a

ção da pa AV ta ma nd a me ntos por d retrize S. Pa ta aq u is ição d AS p lacaS

nos q uantitati VO S informa dOS d P res idente SO ic ta d vota çãto de OS

p resentes a co nfecção d AS p la caS é aprovada pel a ma to ria GOm exceçã o da

Con SE hei ta Di rce Go nça lves em tazao de d sco rda r d a aq u IS ição NESSE

momento 3 Com a pa avra a P rocu lado ta -Ge ra DÉ Dan iela Avi la Forti e o

Coord ônad o r do Dep a rta mento d e F iscal izaçâo Ma rcu S Vintci US d a Roch a

Sa ntoS d a Si lva a p resenta m OS P rocessos Ad m n strativos de F isca lização
pa ta a rq u tvamen to Df Da n iela ln forma q ue todos OS pro CESSOS passara m po

n a rse no depa rtamento de fisca izaçâo e d a P rocu rado ria-Ge ra podend o

U ivad oS em razáo dos motivos q ue seguem Acom pan ha men to da

inst itu ção em outro processo PAF no 1 07l2 0 I I CAP S Pág nas da Vida

acompan had o no PAF I 1 9412022 e PA F I 8 7 t2021 P ronto Atend mento

M u n tcr pa de Sa ba ud a acompan hado no PAF 38 1 t2024 Ape nsad oS em

o utro proce SSO PAF no 28 1 t202 I Centro d e Sa ud e de Marqu U n dad e

Básica Ape nsado ao PAF 07812 024 ( Listado no tem de

rregu a rid ades/l egal idadES Sa nad AS ) e PAF no 278t2021 U n idad e de Sa

lacrosa Apen sado ao PAF 93312022 L stado no item

rregu a rid ades/l ega idad eS Sa nada S Dev ido ao Sô rvrço te r encerrad o a S

uas at ivid adCS PAF no 63412020 Centro de Ate nd mento À COVI D- 1 I
Devido ao fechamento do serviço por falta/licença do Enfermeiro - PAF no

355t2022 - Unidade de SaÚde Campininha e PAF no 19812024 - SAD Terra

Roxa Serviço at nd a ná o te I sido n a ug u rad o e a tn sti u ção á ter S ido incl u ída

no p lan eJamen to de fisca VAção d o a no de 2 025 PA F no 444t2024 U BS

a Ma na Sachetti Devi do a egal idad e san ada PAF no 1 5 I t2024 SAM U

1 I 2 U n dad e de Supo rte Avan çado d e Go ioerê; PAF no 57 3t2o23
House Care e PAF n 433t2 024 Damari S Pe ret la Maciô Bo rges Devido a

ularidade sanada - PAF no 971 t2023 - UPA Faustino Bongiorno; PAF norrreg
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Conselho Regionalde Enfermagem do Paraná

024 - Unidade de Saúde Auxilia Trice Marchese Piacentini; PAF

- USF Unidade Saúde da FamÍlia - Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro; PAF no 14912024 - UBS Vila Candeias de Goioerê; PAF no 18312024

Consorcio lntermunicipalde Saúde Cisa Amerios 12 RS - Centro de Atençáo
Psicossocial CAPS AD ll e PAF no 105812024 - SAMU 192 Unidade de Suporte

nçado 02 de Paranavaí. Devido a irregularidades/ilegalidades sanadas
PAF no 05812023 - UBS Los Angeles; PAF no 73012023 - Unidade de Saúde

Covó; PAF no 64612023 - ESF Central; PAF no 64312023 - UBS Parque
erde; PAF no 12112024 - Posto de Saúde Laércio Boscarioli; PAF no 12012024
Unidade de Atenção Primária; PAF no 11912024 - Centro de Saúde l/anoel

Gomes de Souza; PAF no 82912021 - UAPSF/Clínica da Mulher; PAF no

03812024 - Centro de Saúde NIS l; PAF no 88312023 - UBS Colina Verde
ESF 03; PAF no 03712024 - União Oeste Paranaense de Estudos e Combate
ao Câncer - Hospital do Câncer de Cascavel - UOPECCAN; PAF no 48112021

lnstituto de Saúde Santa Clara; PAF no 04912024 - Sociedade Hospitalar d

Trabalhadores Rurais de Vere - Hospital Dr João Francisco Cioccari; PAF
812024 - Unidade Saúde da Família Santa tt/ônica; PAF no 07812024

entro de Saúde de Marquinho Unidade Básica; PAF no 07912024 - Municíp
e Marquinho - Unidade de Saúde da Família Sede; PAF no 12612023 - Cent
e Especialidades Reabilitação e Diagnose Municipal; PAF no 003/2023

MU Norte Pioneiro Joaquim Távora; PAF no 18512024 - Centro de Saúde;
PAF no 57812023 - Unidade de Saúde Jardim Botafogo; PAF no 09112024
Posto de Saúde Bom Jesus; PAF no 18912024 - UNITOM - Unidade d

Diagnostico por lmagem SS LTDA; PAF no 78712023 - Unidade Básica
nção à Saúde Goioxim; PAF no 20312024 - Posto de Saúde

São Lucas; PAF no 19512024 - ESF lnterior Oeste; PAF no 77712023 - Cent
unicipal de Saúde Sede; PAF no 16612024 - Estratégia de Saúde da Família

no Alfredo Boufleuer; PAF no 23812024 - Centro de Saúde de Vera Cruz do
; PAF no 20412024 - Posto de Saúde Vila Gaúcha; PAF no 15212024

MU 192 Unidade de Suporte Básico de Goioerê; PAF no 27412024 - UAPS
ttlarli Saila Montana do Lago Albuquerque; PAF no 17812020 - ESF Manoe
Nicolau Bauer; PAF no 45612020 - Hospital Regional do Sudoeste

lberto Pecoits; PAF no 7212024 - SAMU 192 Unidade de Suporte Básico 1

e Terra Rica; PAF no 49812023 - UBS Lauro Goerll - Cianortinho; PAF no

1312021 - Unidade de Saúde Jardim Menino Deus e PAF no 93312022
Unidade de Saúde Jardim Graciosa. Devido a inexistência de atuação d

onais de enfermagem na instituição fiscalizada - PAF no 11812024
de Saúde de Cafezal do Sul; PAF no 09512024 - Laboratorio

nálises Clínicas Genesis LTDA; PAF no 10112022 - Salvare Treinamentos;
PAF no 36512021 - Cuidadores de Santa Helena Eireli e PAF no 44712024

ilo São Vicente de Paulo. Em face da a não emissão de notificação - P
no 12312024 - SAMU 192 Unidade de Suporte Básico 10; PAF no 08912024
SAMU STA Terezinha ltaipu; PAF no 29112024 - Hospital Nossa Senhora

recida - Associação de Promoção a Saúde Maternidade e lnfância de
Capitão Leônidas Marques; PAF no 29312024 - SAMU 192 USB Capitão
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Leônidas l/arques; PAF no 30312024 - Unidade Básica de Saúde Dr Valmi
FAE; PAF no 30712024 - Unidade Básica de Saúde liíaria lnês Valduga; PAF
no 37312024 - USF Sanga Funda; PAF no 28212024 - SAMU 192 Unidade de
Suporte Básico de lvaiporã; PAF no 29012024 - UAPSF Central; PAF
31112024 - SAMU 192 USA 07; PAF no 30812024 - SAMU 192de Palotina;
PAF no 33212024 - Sebastião Rodrigues da Silva Júnior; PAF no 2O112024
Posto de Saúde Jardim Líder; PAF no 19212024 - SAMU 192 de Santa Helena;
PAF no 08412024 - UBS Presidente Vargas; PAF no 08112024 - UBS Cristo
Rei; PAF no 19912024 - SAMU Terra Roxa USB 26; PAF no 19312024 - SAMU
192 de Santa Helena USA 08; PAF no 17012024 - Estratégia de SaÚde da
Família Santo Antônio; PAF no 16812024 - Estratégia de Saúde da Família
Lucia Barp da Costa; PAF no 16712024 - Estratégia de Saúde da Família
Central; PAF no 23912024 - SAMU 192 USB 25Vera Cruz do Oeste; PAF
23712024 - UBS Jardim Bandeirantes e PAF no 39512020 - Hospital Cristo Rei
Devido a prescrição do processo - PAF no 27312021- Hospital São Vicente d
Paulo; PAF no 64912020 - Santa Casa de fi/isericordia de Ribeirão Claro; P

no 64812020 - Centro de Saúde Dro Agnelo Marques de Souza RBC; PAF
019 - NIS ll SCtt/ Castelo; PAF no 63712019 - Hospital Almodin LTDA;

PAF no 34812019 - Hospital Cristo Rei; PAF no 638/2019 - Maringá Serviços
lmagem e Hospitalar; PAF no 17612020 - Pronto Atendimento de Santa

Helena; PAF no 30712019 - Pronto Atendimento de Santa Helena; PAF no

019 - Hospital [/unicipal São Francisco de Assis; PAF no 63312020
tro de Atendimento COVID-19; PAF no 50412019 - Hospital lVlunicipal

Santa Rita de Cássia e PAF no 333/20í9 - Seara Alimentos - Ambulatorio.
Pelo fato de os serviços pertencentes à Secretaria Municipal de Saúde serem
acompanhados em PAFs individuais, sendo realizada fiscalização em cada
instituição de saúde - PAF no 54712019 - SMS de Santa [Vlaria do Oeste; PAF

no 44712020 - Sf\íS de Corbélia; PAF no 505/2019 - StUS de Nova Londrina;
PAF no 59912020 - SMS de Paraíso do Norte; PAF no 58112020 - SMS de
Amaporã; PAF no 19512020 - SMS de Alto Paraná; PAF no 02312020 - SM

de ttlandaguaÇu; PAF no 41812019 - SMS de Marilena; PAF no 11 112020

MS de Jardim Olinda; PAF no 06112020 - SMS de lnajá; PAF no 34712018
tt/S de São João do Caiuá; PAF no 59712020 -SMS deTamboara; PAF
09t2020 S IVIS de N ova AI ia nça do lva e PAF no 00212020 S tu S de

Ped ro do Pa la ná 4. M d nte ndo a pa lavra a P rocu rado ta-Gera Dr" Da n iela AV

Forti apresenta o Processo Administrativo no 64912024 - remissão de créd
butário, informa que a inscrita solicitou remissão em razáo de doença, que

dentro do ROL de doenças previstas pela Receita Federal e na Resolução
Cofen, para a concessão de remissão. lnforma que para análise da

olicitação de remissão o inscrito precisa apresentar laudo médico com CID da

ça e data de início do tratamento. lnforma ainda que a inscrita terá direito
a remissão desde quando comprovada a doença, porém se houve pagamento
de valores referente ao período não há o direito de solicitar restituição. lnforma
também que está em vigor nova Resolução referente a concessão de remissão
de débitos, a partir de maio desde ano, em que o inscrito terá direito a remissão
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a partir da realização do protocolo. O pedido da inscrita foi realizado em ag

de 2023 por isso é enquadrado ainda pela resolução antiga. Conclu
informando que o processo foi analisado e considerando o parcelamento a

missão deve ser decretada a partir da homologação do plenário ou da

u

uitação do parcelamento. Em votação, o Plenário aprova a remissão por

nanimidade. 5. Presidente passa a palavra paru a Conselheira Daniele Fabris
ue apresenta o Parecer de Conselheiro no 00912024 referente ao projeto da

issão de estética. Faz a leitura na integra do parecer e conclui que é
rável a inclusão da disciplina "Tópicos Avançados em Empreendedorismo

Processo de cuidar em enfermagem estética" como modalidade de disciplina

optativa não obrig ato IE u nto a g rade cu rricul a I n OS cu rso S de g radu aÇão em

enfe rm agem podendo Se r u ti lizado o p rog ta ma de a p ren d izagem ap resentado

no p roJ eto com a final idad e u n icamente de co nstru r o sabe r ace rca d a

atu a ção da enfe rm age m n a á rea de estéti ca náo ha bi itando o enferm ei ro d

ca elou n a ESpec ta id ade de Estética Em debate o C onsel he iro Deca

isz Trevizan questiona como o aluno deverá realizar a matéria. A Conselheira

ueli Cristina Kanarski informa que o objetivo é implantar como aula optativa

na grade curricular da graduação de enfermagem, para que o profissional

posóa ter uma visão do empreendedorismo focado na estética. A Conselheira

Daniele informa que consta no parecer oS dados da grade e carga horária

scl cl rece q ue será u ma at rvt d ade comp lementa r não o b rigato na e n ao vál

co mo espec ia izaçâo A Con sel hei ra Alessan d ra re n netSE n G iacomoss

uestio n a a ca rg c, h o rár a É. in formad a q ue SE ráo d e tri n ta horas sen do vinte

d u AS horaS teori ca S â o ito prese nciai S. A Con SE he ra Janete Soko lyk sol

ustes ortog ráÍico S. Em vota çã o a Co nsel hei ta o ue Crist tn a Kana rsk é

ubstitu d a pe la Conse th e ta Eugên ta Svi sta k e o pa recer aprovado por

u nan tm idade 6 Da nd o co nti nu idad e com a pa lavra a Con SE hel ra A lessand ta

Brenneisen Giacomossi faz a leitura do Parecer de Conselheiro no 01012024,

elaborado pela Conselheira Aline Prece Simões, sobre o projeto e cronograma
amarelo da Comissão de Saúde Mental do Coren/PR. Apos leitura a

onselheira Andréia Margarete Leal informa que foi apresentado ne

momento apenas o cronograma, que a comissão tem o projeto, planejamento

regimento interno, para sensibilização dos gestores e de todos. lnforma que

Comissão, com a programação do Setembro Amarelo, pretende abordar aa

do
lorização a vida e não a prevenção ao suicídio. Fala sobre o agendamento

Podóast com temática de valorizaçâo a vida e que o tema também será

p resentado e trab a hado d entro Reg ron a o ue a visão da com ISSão é a

u nto ao p rofiss o n a de q ue necessita de po rq ue está

a uto destru tn d o e adoecen do A C o nsel hei ta J d nete Soko lyk q uest,to na

r do foco no mês de setembro, se as açÕes serão mantidas. A

Conselheira Andréia informa que serão sempre trabalhados, fala inclusive

ob re a pa rtici paçáo q ue fará em pa estra no S ENAC ito ral n o d ta 20 de

agosto de 2024 SO b re in clusão Comenta SO b re o engessamento no

rça mônto do C onsel ho q ue a com issão tem raba had o de ma ne ira a não
ta o p rox podeu Itra pASSA d uas reu n iÕes me nsarS e q ue ES pera p imo a no
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dir as atividades da comissão. A Conselheira Janete fala que o ass
bastante trabalhado durante a campanha e considera muito importante que

seja trabalhado e inclusive seria favorável ao aumento do quantitativo de
reuniÕes mensais para a comissão, por que a categoria necessita. lnclu
ara que o profissional seja acolhido também dentro do seu local de trabalho

Conselheira Andréia corrobora com a opinião e comenta para que seja
sto e debatido em Plenário a expansão das atividades da comissão de
de mental. Com a palavra o Conselheiro Decarlo Cisz informa que

ualmente o Coren possui uma cadeira no Conselho Estadual de SaÚde e

nforma q ue o estad o e OS m u n ícipi OS estã o desenvo lven d o um prog lama de

de com d prát ica do atend tmen to em SA úde menta em todAS AS

unidades do estado. Andréia retoma a palavra e fala sobre a necessidade de

além de se falar da saúde mental trabalhar a inclusão, de profissionais com
H, autismo, idosos, que apresentam maior dificuldade com aS tecnologias,

e que o tema deve ser tratado de forma ampla. Com a palavra a Conselheira
essandra Brenneisen Giacomossi fala que desde de janeiro, em co

ue teve com colaboradores, soube de duas tentativas de suicídio dentro
Reg ton a Fa la sobre a necessidad ô d e org a n izar o Con SE ho. Comen ta SObre

excelên cla do p rojeto d a com issão e a n ECESS idade d ô lrazeI AS ativid ades
pa ra de ntro do Con SE th o, porq ue OS empregados ta m bém estão ad oecendo

precrSA m de atenção e o p rojeto precr a SE r trabal hado am p la me nte Fala

a m portâ ncra da co m issão d o atend me nto a o S co aborad o res And réia

men ta q ue ne o tem como fa lar em SA úde mental no Co re nlPR SC o

p regados não est iverem bem Aind a nfo rm a q ue SE rá real izado n

Reg o nal no d a trêS de sete mb ro atividad ôS da Com ISSA o al US ivas

setembro amarel o Envo lven do OS e m p reg a dos colabo radores e consel hei roS.

E fala sobre a necessidade de Sermos rede de apoio um dos outros, d

ecessidade de inclusão. Alessandra ainda comentam sobre a necessidade
usta I o p cl recer pa ta p rofiss ion IS da enfe rm agem e a pen AS foca do ao

fermei ro P residente sol ic ita a Co nsel hei la an ota r a necessidad e e sol icita

aj uste a Con sel hei ra AI ne P rece S mÕes Apos d iscu ssão em votação o

pa recer e aprovado po I u nan m idad e com o a) uste apo ntado 7 A Co nsel he tra

Da n te le Fabris, retom a cl pa lav ta e aprese nta o Parece r de Con sel hei ro n 0 I 1

2024 - Parecer opinativo de Projeto e Planejamento da Comissão Saúde do

Trabalhador. Realiza a leitura da análise e manifestação e a conclusão
recer. Em debate a Conselheira Jani Celia Missel, coordenadora da

ssão informa a importância da realização da pesquisa, que a partir dela
poss íve trabal h a r aSSU ntos po ntu a IS e a ind a a possibi id ade de atu a r em

nto com d Com ISSAo de Sa úde menta Fa la at nd a SO b re a res istê ncia das

in st ituiçoeS mAS q ue haverá resu Itados AS SI m q ue p uderem n ici a I AS

id ades d a com ISSAO u n to ao S p rofiss ion a IS e nstitu içÕes A Conse the ra

dra Brenneisen Giacomossi questiona se juridicamente há respaldo
para realização da pesquisa é informada que sim faz parte das atividades do

Conselho. A Conselheira Daniele pergunta se o materialfoi confeccionado com
colaboração da Assessoria de Comunicação. Jani confirma. A Conselhe
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Janete Sokolyk questiona se não haverá atrito com sindicatos, Daniele
presenta o formulário informando que apresenta questÕes simples com
uestionamentos abertos Sem pautas polêmicas. Apos discussão o parecer
p rovado po r u na nim idad e 8. Com a pa avra o Coord enad o r da As SCSS o la da

n icação IV o isés E uzébio ap rese nta o relato no de ativ td ades do u Itimo

bi mes tre entre OS d AS 0 1
o d e u n ho e 08 de a g osto nforma q ue o re latorio e

para que o Plenário tenha ciência do público que está sendo atingido com as

redes sociais do Coren/PR. lnforma que atualmente estão trabalhando com o
Faceb ook lnstagra m atu a lmen te com o Linkedln q ue tem como o bjetivo

ati ng r o p úb ico d e fo rm a ma IS p rofi Ssion a n fo rma q ue n o per íodo o fa

ati ng tu setenta e SE is m pessoa S e o instagram d uzentoS e vi nte e du a S m it

pes oas Ap rese nta a fa ixa etári a a S principa is cidadES de acesso a S redes

n fo rm a q ue a fa xa de resposta aos nscritos ati ng tu cem po rce n to nas redes
p re en ta a lg u n S mode los de res postas rea izadas nfo rm a SO b re a a Ite

n o S ite o qu a ntitativo peSSO AS q ue a cessaram a pág tna e sob re OS aJu S

ue ainda estão acontecendo. Fala do canal do whatsapp, que Serve Gomo

ca na ux it rar pa ta apreSE ntação d o Coren A onse lhe ira ouel C risti na

Ka n a rS ki fa la sob re d m pOSS ibi id ade de compart il ha I a lg um AS p ub icaçõe

d OS sÍories Molsés nfo rma q ue é um a ha da rede e m taza o d cl

a izaçáo e SE o prob lema pe rS ISti há nECESS idade de a b ri I ch a mado

uê nc ta fa la sob re a p reSE nça d d te levisão no atend imento q ue tem

izada como instru men to de com u n cação com oS p rofiss ion d IS q ue

uardando atendimento, informa que através desse recurso, são transm

informaçÕeS re leva ntes e fo rta lecer d identid ade nstitucion a Debate m SO b re

a po SI b it idade de u it iza r a red e social pa ra rea za r o login no wifi nfo rm a

SO b re a entreg d de ki ts com mate riaiS nstitucton a IS A Consel he tra Da n iele

SUge re a tn SC rÇã o do QR Code q ue d recrone AS redes soc ia S, para o ivreto

letrô n rco. A Con SE he ra o ue sugere utilização do tiktok também como rede

e d ivu lg ação do co nSE ho E sol cita a me hori a na q ua id ade das fotos q ue

uti llzadas nas pu b ticações Aprese nta OS matena S promocto na IS receb

na U n nte r q ue serão uti lizad OS d u rante o C o ng reSSO Brasi lei ro d OS Con SE hos

de Enfe rmagem A Co nse lhe ta Ja nete Soko lyk q uestion a SE a S postage NS

estão a bertas para comentá nos M o ISés tn forma q ue houve b loq ue io de

Soas e em debate o P lená flo aprova o b loq ueio te mpo ráno q uando a

ua çã o m a IS ncisiva po rém rESSa Itam a m po rtâ ncia de conVETSA I com o

nscrito q ue prat tca ataq ues na S redeS o Co nsel he rro Deca rlo C

pa tabe n za pe la aprese ntaçáo e SO icita veri fica r a d e

r u m ca na no telegrama P lena rio crente ag rad ece pela a p resenta çãt o 9.

Refe ren te a sol icita ção d a Consel he ira Ja nete Soko lvk obre a contrataçã o d a

em p resa pata cobran ça real izada pe lo C ofe n a P res idente passa a pa lavra ao

Co n tro lado r-Ge ta Lu iz Antôn io Sch m nsky o Co ntro lad o I exp tica q ue existe

um a Ito pe rce ntual de d tvt d AS e m todOS OS Reg o nat S e o Cofen u n u AS

ma ndas pa la co ntrata r uma empresa com ntu to de rea lização deSSE

ba tho n fo rma que até o mo me nto nao está defi n ida como eSSA cob ta nça
ite q ueSE rc rea lizada nforma q ue a con tratação pe rm a cobra nça SE1a

271

272

273

274

275

276

277

278

279

280

281

282

283

284

28s

286

287

288

289

290

291

292

293

294

295

296

297

298

299

300

301

302

303

304

305

306

307

308

309

310

3l I
312

313

314

3r5

,J9

Y

P

X

9-^n

e

it

de

fal social,

for
sociais.

possibilidade



tt
t
t

*

Conselho Regional de Enfermagem do Paraná

realizada de forma profissional, com software específico e pessoal
especializado. A Conselheira questiona se junto ao Tribunal de Contas da
União essa contratação é legal e se há parecer aprovando. Luiz informa que a
dinâmica da inadimplência não é exclusiva dos Conselhos de Enfermagem.

re a legalidade informa que todas as contrataçÕes realizadas pelo
onselho Federal seguem todas as regras legais e lícitas e que a co

junta costuma ser mais vantajosa. Por fim informa que se a contratação
não atender as necessidades do Regional é possível não aderir. Plenário
ciente. 10. Com a palavra a empregada pública Camila Marya Leite Gubolin
apresenta a prestação de contas do SEMAD. lnicia informando que houve
lguns problemas com a empresa de eventos contratada, os custos

s. Referente a falha do mestre de cerimônias durante a diplomação,
nforma que a empresa encaminhou uma carta de retratação, que o fiscal

trato apresentou uma notificação de glosa pela falha e informa que
caminhará a carta ao Conselheiro. A Conselheira Daniele Fabris questio
houve absenteísmo no evento, é informada que não, que o quantitativo

ntratado foi utilizado. Debatem sobre a disposição das mesas, sobre as
placas que foram entregu s sugerem que sejam analisados por todos. Camila

la da necessidade de refinamento para realizaçáo de eventos e que
registrará essa informação no relatorio final. Sobre o SEMAD, Camila comenta
sobre a insatisfação com a palestra de encerramento do evento, informa que

i realizado um encaixe em razão da indisponibilidade, poucos dias antes do
nto, da palestrante que realizaria o encerramento e realizou a indicação da

sua substituta. Sobre o vídeo apresentado na diplomação onde foi questionado
a ausência de pessoas importantes na trajetoria da campanha. A Conselheira

andra reforça que a sua solicitação para prestação de contas se baseia
em que a empresa contratada precisa ser cobrada pelas falhas para que os
proximos eventos sejam melhor organizados e que não é uma cobrança sobre

comissão organizadora. O assessor Moizés Euzébio pede a palavra e
nforma que o vídeo foi elaborado utilizando imagens disponíveis dentro

es sociais da chapa. Apos explicaçÕes e debate o Plenário agradece
presentação da empregada e o trabalho realizado pela comissão. Cami

reafirma que em seu relatorio final apresentará sugestões para o refinamento
o processo que apresenta pendências desde a contratação e fala sobre a

possibilidade de existir uma equipe de eventos para melhor análise e
ce. Plenário ciente. 11. Na sequência a empregada Camila M

Leite Gubolin e a assessora Tatiana de Carvalho Santos passam a
ntação do material para o Congresso Brasileiro dos Conselhos de

Enfermagem - CBCENF. Tatiana informa sobre a ata de registro de preço que
nce em 05 de setembro de 2024 e os materiais disponíveis para aquisição

através dela, para deliberação do Plenário dos quantitativos de cada material.
Em discussão são aprovadas a aquisição dos seguintes itens: 610 (seiscentas
e dez) unidades de camisetas, tanto para utilização no CBCENF, com as
identidades visuais já definidas e com outro modelo padrão para permanece
no conselho, 50 (cinquenta) placas interativas para utilização no Congresso,
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00 (quinhentos) adesivos, com cada tema da identidade visual do Coren/PR
ra o Congresso, 200 (duzentas) unidades de pen-drive para inclusão do

interativo do Enfermeiro Fiscal Marcus e o livreto de legislação,
quatrocentas) unidades de agendas com calendário 2025 e 280 (duzentas e

) unidades de cadernos com a capa temática. Destaca que a
icitaçÕes serão realizadas em mais de uma etapa, para que não haja atraso

a entrega dos materiais que serão levados ao Congresso. Ainda apresenta

çÕes de totem para os congressistas utilizarem para realizar fotos no

o Coren/PR. Camila retoma a palavra e solicita para que os coordenadore
as comissÕes realizem açÕes durante o evento. lnformam ainda que a

issão organizadora realizará a escala de presença no stand
isponibilizará aos Conselheiros. A Conselheira Alessandra Brenneisen
iacomossi lembra que todos deverão auxiliar no despacho dos materiais. O

Moisés Euzébio informa sobre os contatos realizados com diversas
presas para solicitação de material promocional. Apos apresentação a

Presidente retoma o assunto sobre o apoio a colaboradora do NEP, Karla
Crozetta, para ajuda de custo com o pagamento de duas diárias. Comenta
ainda sobre abrir precedentes para estimular colaboradores e demais inscritos
a realizarem trabalhos com foco no Regional e fala também sobre a
possibilidade de a colaboradora participar como apoio no sfand. Em discussão,
é solicitado que o trabalho seja apresentado para ciência do Plenário, a

Conselheira Daniele Fabris informa que encaminhará o resumo do trabalho ao
grupo de Conselheiros. Ainda discutem sobre a possibilidade de realizar um
projeto que de visibilidade ao profissional e que o prêmio seja as passagens e
diárias para participação no Congresso. Em votação, por todos os presentes,

disponibilização das diárias e aprovada pela maioria e votaram contra as
onselheiras Alessandra Brenneisen Giacomossi, Janete Sokolyk e [/arcia do

Rocio Garrido. 12. Com a palavra o controlador-Geral Luiz Antônio Schimin
senta o fluxo que era realizado com recebimento dos requerimentos

xílio representação pelo protocolo e com a atual tramitação para realiza
análise e pagamento. lnforma que com o recebimento pelo assessor

Everton Luís Orias a análise dos documentos será realizada no momento da
ntrega do requerimento evitando dessa forma a tramitação do processo com

pendência de documentos ou de assinaturas necessários. Apresenta as
melhorias previstas com alteraçâo do fluxo e com uma pessoa específica para

sanar dúvidas e problemas durante o processo. A Conselheira Queli Cristina
Kanarski reforça que o ideal é a entrega do requerimento uma vez ao mês para
que o processo siga toda a tramitação. Nada mais a ser tratado, a 7
Reunião Ordinária do Plenário foi encerrada às 13h49min e esta Ata lavrada,
que apos leitura e aprovação, segue assinada pelos participantes da reunião.

E ODRIGUES SANTOS
Coren/PR no 104.753
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